



校内音楽会がありました



6月21日(金)に校内音楽会が行われました。この日を目指して、合唱、合奏の学習を積んできた各学級、学年の発表はどれも聴きごたえ、見ごたえがありました。音楽会はあっという間に終わってしまいましたが、今も耳の奥によい響きが残っています。当日はご多用の中、ご家庭の皆様にご大勢お越しいただき、子どもたちはよい緊張感を持って演奏できたようです。ありがとうございました。



1年生合唱。可愛らしい振り付けが「パプリカ」の歌にとってもあっていました。



2年生にとって本格的な合奏は初めてでしたが、どの子も自分のパートに集中していました。



3年生合唱。キラキラマーチのタイトルの通り、一人一人の歌う表情がすてきでした。



4年生の合奏はユーモラスなメロディで、聴く方も楽しい気持ちになりました。



5年生合唱「大切なもの」ではしっかりと歌詞に込めた思いを聴き手に届けてくれました。



6年生合奏。軽快なリズムで会場をとりこにし、みんなを「宝島」へ連れて行ってくれました。



合唱団のみなさんの合唱は、毎日の練習の成果が発揮されていました。猫ミミが可愛らしかったです。



リードオルガンと土笛の会のみなさんの柔らかな伴奏で、「ふるさと」の情景が浮かびました。



PTA合唱。数少ない練習に集中して取り組んできました。今持っている響きを発揮しました。

5学年峰の原高原自然体験学習 ～体験から多くのことを学びました～



6月27日(木)、28日(金)に5年生が峰の原高原自然体験学習を行いました。天候が心配されたのですが、27日の朝の天気は曇り。山頂までは涼しかったこともあって比較的すいすいと登ることができました。しかし、山頂は風が強く吹いていて、そこでの昼食はやめて登山口近くの東屋でとることにしました。その東屋付近で雨があたり始め、やむなくバス内で昼食をとりました。登山の際には友だちと大きな声で歌を歌っ

たり、辛そうにしている友だちに「大丈夫？」と声をかけたりして、みんなで支え合いながら山頂を目指す敵な姿が見受けられました。登山には同行ボランティアとして篠塚久義さんがついてくださり、高山植物のことや木々のこと、登山のペースについて教えてくださいました。ありがとうございました。



男子はペンション「うどの」、女子は「ケルン」へ泊まりました。おいしい食事に歓声があがりました。初めての宿泊に少し興奮している子もいました。



強い風のためキャンプファイヤーはできませんでしたが、こもればいホールでレクリエーションを楽しみました。フォークダンスも盛り上がりしました。



2日目は天気が回復して、カレー作りができました。班のみんなで協力して、野菜を切ったり炒めたりしました。早い昼食でしたがよく食べていました

この2日間の学習で、峰の原高原の自然にふれることはもちろん、集団行動をとる上で大切なこと〈時刻を守ること〉〈自分から気づいて動くこと〉〈互いに支え合うこと〉を子どもたちは体験から学んでいました。この2日間で学んだことを今後の学級や学校生活に活かして行って欲しいです。

今週、11日(木)は授業参観日です

ご多用の中とは存じますが、1学期の子どもたちの成長をご覧いただきたいと願います。授業は14:00からです。その後は学年・学級懇談会があり、15:45からは体育館で救急蘇生法講習会を行います。講習会へは学級正副会長、学級連絡員様のご参加をお願いいたします。また、当日は昇降口で牛乳パックの回収を行います。束ねる際には紙ひもをお使いください。宜しくお願いいたします。

「コバケンとその仲間たち音楽祭 in 須坂」のご案内

8月2日から4日までの3日間、メセナホールにおいて、世界的指揮者小林研一郎監督によるコンサートが開催されます。この音楽祭は、音楽を通じて地域の皆さんと交流を図り、全ての人々が輝いて生きることのできる社会づくりにつなげることを目指しています。このうち、市民の有志や常盤中学校の生徒、メセナ少年少女合唱団等が大勢出演する8月4日(日)のコンサートは「アイダ行進曲」「フィンランディア」など2時間半のステージです。各回3,000円のチケットはメセナホールで購入できます。4日の公演のみ指定席となりますので、良い席はお早めにお求めください。